



El futuro
es de todos

Cancillería
Consulado de Colombia
en Tegucigalpa

Boletín Mensual

Diciembre 2021

Sigue abierta la inscripción de Cédulas para el Proceso Electoral 2022



Foto: Registraduría Nacional del Estado Civil

Para las elecciones al **Congreso**, a realizarse el día 13 de marzo de 2022, la fecha límite de inscripción es el **13 de enero de 2022**.

Para las elecciones a **Presidente y Vicepresidente** de la República a realizarse el día 29 de mayo de 2022, la fecha límite de inscripción es el **29 de marzo de 2022**.

La **Embajada de Colombia** y su Sección Consular informa que continúa abierta la inscripción de cédulas con miras al **proceso electoral** del año 2022.

Para este fin puede programar su cita por correo electrónico a ctegucigalpa@cancilleria.gov.co. Por motivos de bioseguridad únicamente se atenderá a las personas que se hayan inscrito previamente.

El proceso de inscripción también puede llevarse a cabo a través de la nueva herramienta tecnológica dispuesta por la **Registraduría Nacional del Estado Civil**, la cual permite la inscripción de ciudadanos virtual con validación biométrica, haciendo uso de dispositivos móviles "Celular o Tablet" **sin desplazamiento alguno** durante las 24 horas, los 7 días de la semana, utilizando los siguientes medios:

1. Desde la app "**Infovotantes Congreso**" siguiendo los pasos de la Aplicación, la cual se puede descargar de manera gratuita desde Google Play y App Store.
2. A través de la siguiente URL: <https://inscripcionciudadanos.registraduda.gov.co/>

Vale la pena mencionar que, si su cédula ya está inscrita para votar en el Consulado en Tegucigalpa, **no se requiere** realizar una nueva inscripción.



Encuentros Consulares en diciembre: “Día de las Velitas”

En el marco del Proyecto de “Fortalecimiento de la Oferta Institucional para la Vinculación y Atención de los Colombianos en el Exterior, que hace parte del **Programa Colombia Nos Une**, la Embajada de Colombia celebró, el pasado 7 de diciembre, el tradicional “**Día de la Velitas**”.

El evento, que contó con la participación de más de **140 connacionales y sus familias**, apeló a la memoria emotiva, mediante una celebración propia de la época decembrina, durante la cual se degustó **comida típica navideña** y se interpretaron canciones propias de la temporada.

También dio la oportunidad a las **nuevas generaciones** de conocer y familiarizarse con tradiciones propias de nuestro país.